
П Р О Т О К О Л     

 

заседания Комиссии по профилактике правонарушений  

и борьбе с преступностью  

 

от 18 декабря  2019 года г. N 5 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛ 

 

Председатель комиссии 

Михеев И.П. 

 

Участвовали: 

члены Комиссии Васина Т.В., Киселева К.Н., Рыбакова 

Е.М.,Мотовилова С.Н., Серебряков 

Н.А., Токарева Е.А. 

Присутствовали: 

Глава администрации Оршанского 

муниципального района 

Плотников А.Л. 

Главы и специалисты администраций 

городского и сельских поселений,  

Авдеев В.М., Москвичев Л.Н., 

Старыгина Л.И., Протасова 

Е.Г.,  

Представитель ОП №7 Санникова Е.Ю.,  

Помощник прокурора Марякина Н.М. 

__________________________________________________________________ 

Вел заседание Михеев И.В. По предложению председателя комиссии 

изменен порядок рассмотрения вопросов 

 

I.Отчет о деятельности участковых уполномоченных по устранению 

причин, способствующих совершению преступлений, в первую очередь, 

лицами злоупотребляющими алкоголем. 

Меры борьбы с бытовой преступностью. 
_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Санникова Е.Ю. 

 

Информация ОП № 7 прилагается. 

Санникова обратилась к главам поселений о необходимости сообщать о всех 

фактах проявления семейного насилия, т.к. любое агрессивное поведение со 

стороны одного из члена семьи может привести к тяжкому преступлению. 

Михеев: по выявлению «дебоширов» нужно использовать работу с 

населением, подключать общественность. 

Марякина: Можно попробовать общественные порицания. Состав комиссии 

определить на местах из числа жителей поселений. 

Протасова: Идея хорошая, но в наше время очень сложно найти граждан – 

жителей села, которые бы согласились войти в состав таких комиссий. А что 

если сделать выездные дни действующего состава Комиссии по 



профилактике правонарушений и борьбе с преступностью? 

Михеев: предложение хорошее, но главы должны понимать, что вам нести 

ответственность за организацию заседаний. Вы должны приглашать 

«проблемных» граждан.  

Марякина: Елена Юрьевна, скольким лицам, находящимся на учете в 

полиции по категории «алкоголик» предложено лечение и сколько 

пролечено? 

Санникова: Мы предлагаем всем гражданам, из этой категории пройти 

лечение, но люди не соглашаются, боятся. Например, в октябре г-н 

Семенищев, который был приглашен на заседание прошлой комиссии, был 

направлен в ЦРБ для прохождения лечения. 2 недели не пил, потом снова 

сорвался. 

Марякина: А сколько направлений вы дали в центр занятости? 

Санникова: Таких направлений мы не даем. Мы не можем требовать 

трудоустроиться, но можем только рекомендовать.  

Решение: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Принять предложение  о проведении выездных заседаний Комиссии по 

профилактике правонарушений и борьбе с преступностью. Главам поселений 

определить лиц, требуемых приглашения на заседание комиссии, участковым 

ОП №7 оказать содействие по доставке данных лиц. 

3. Подготовить письмо-обращение в финансовый орган администрации 

Оршанского муниципального района об увеличении финансирования 

мероприятий по профилактике и борьбе с преступностью 

 

II.Исполнение решений предыдущих заседаний комиссии 
_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Васина Т.В. 

Не решенным остается вопрос о создании при Оршанской ЦРБ палаты 

милосердия. Представитель ЦРБ на заседание Комиссии не явился по не 

выясненным причинам.   

Решение: 

отложить решение данного вопроса на заседание первого квартала  2020 г. 

 

Информация по исполнению решений предыдущих комиссий членами 

комиссий предоставлена. 

 

III. О содействии администрации в размещении в психоневрологическом 

интернате гражданки Комаровой Э.Н. 

Рыбакова Е.М. 

Рыбакова: у нас есть пенсионерка Комарова Эмилия Николаевна, образ 

жизни которой представляет угрозу жизни соседям. Эмилия Николаевна, 

исправно оплачивает коммунальные платежи, но живет в полной 

антисанитарии. Тащит в квартиру все, что найдет на помойке. Социального 



работника к себе не пускает. На стационарное лечение в Оршанской ЦРБ не 

соглашается. В доме появились мыши и крысы. 

Михеев: Комарову ЭМилю знают все в Оршанке и образ жизни ее 

известен. Данный вопрос находится на контроле главы администрации. 

Вопрос о размещении психоневрологическом интернате решается. Мы 

обязаны создать безопасные условия проживания граждан. 

Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. На очередном заседании комиссии заслушать информацию органа 

опеки и попечительства о сохранности жилплощади детей, оставшихся без 

попечения родителей и находящихся в специализированных интернатах до 

своего совершеннолетия. 

 

IV. Утверждение плана работы комиссии по профилактике 

правонарушений и борьбе с преступностью 2020 год в муниципальном 

образовании «Оршанский муниципальный район» 
_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Михеев И.П. 

Главами сельских поселений предложено с целью  профилактики 

правонарушений, социального неблагополучия и предупреждения бытовой 

преступности проводить выездные заседания комиссии. 

Решение: 

1.  Принять информацию по данному вопросу к сведению. 

2. Включить в план комиссии по профилактике правонарушений и борьбе с 

преступностью 2020 год в муниципальном образовании «Оршанский 

муниципальныйрайон» ежеквартальные выездные заседания в сельские 

поселения. 

3. Утвердить предлагаемый План с учетом внесенных предложений. 

 

 

Председатель комиссии:                  И.П. Михеев 

 

 


